

## L'au revoir des quartiers au stage-festival Darc de Châteauroux



Une quinzaine de jeunes des quartiers de Châteauroux ont accompagné en musique le départ des professeurs et des stagiaires du stage-festival Darc, devant la gare, samedi 23 août 2025.

C'était le grand départ, samedi 24 août au matin, en gare de Châteauroux : une bonne partie des sept cents stagiaires et professeurs de danse du stage Darc prenaient le chemin du retour après quinze jours passés dans la ville. Pour les accompagner et adoucir les adieux, ils ont eu droit à un concert donné par les adolescents des quartiers, emmenés par [John Boswell](#), le professeur de percussions du stage.

Chaque année, le stage-festival Darc met un pied dans les cités avec l'opération Quartiers d'été qui promeut des activités dans les quartiers prioritaires. Seize jeunes Castelroussins du centre socioculturel de Beaulieu et du pôle ados ont ainsi pu bénéficier, durant cette quinzaine, de cours de danse et de musique avec les professeurs du stage.

0yWE3UJz24wFMMWKG1A\_6TXv-CvRqhiQxX6Ucfn50-QSImvXuTtyJqgeERFfihmPxDaarDAywJLwS4htTqmosaCmkRV9Jy5oOYopnZKEeD8NGLJy